

SUS GUERRAS, NUESTROS MUERTOS. SUS BENEFICIOS, NUESTRA RUINA ¡¡NO A LA GUERRA IMPERIALISTA!!

La guerra asola de nuevo Europa. Una guerra provocada por los genocidas de la OTAN, dirigida por EEUU y de la que los países europeos somos vasallos. De nuevo, ante una crisis a la que no saben hacer frente, las potencias imperialistas han optado por desatar una orgía de destrucción y muerte. Nos mandarán a morir y matar mientras ellos discuten por el reparto del pastel. **¡No podemos permitirlo!**

No es necesario esperar a que nos bombardeen o nos llamen a filas para ver que **esta guerra ya la estamos pagando**. Los gastos de guerra no paran de aumentar mientras los servicios públicos son desmantelados a base de recortes. Recientemente Pedro Sánchez y Yolanda Díaz, en los Presupuestos del año que viene, los últimos de la legislatura, han aumentado un 25% el gasto en defensa, mucho más que cualquier partida social. No hay dinero para pensiones, nuestros hospitales e institutos se caen a pedazos... pero para tanques y bombas siempre hay más y más millones. Y **los precios de los productos básicos se han disparado**.

Los países occidentales están **militarizando nuestras propias sociedades y extendiendo la represión contra todo aquel que les moleste de fronteras para dentro**. Las detenciones en las manifestaciones y la persecución pública de quien se oponga a esta guerra son ya rutina en toda la UE, al igual que la **censura** de los periodistas o medios de comunicación que no se pliegan a la propaganda de guerra. Y, en ello, el Estado español y su gobierno, el más hipócrita de la historia, son alumnos aventajados: no solamente no han derogado ni una sola ley represiva, sino que están preparando un cambio a la **Ley de Seguridad Nacional**, con la que podrán movilizarnos forzosamente a cualquiera.

Por último, hay que destacar cómo de nuevo **el imperialismo utiliza al fascismo como caballo de batalla**. En Ucrania llevan años alimentando, financiando y promoviendo a grupos paramilitares abiertamente nazis, como el Batallón Azov, que han cometido horribles crímenes contra su propia población y que son condecorados por el gobierno de **Zelenski, ese grotesco títere fascista de la OTAN**.

Todo ello, orquestado por esta organización, que lleva décadas arrasando países enteros y amenazan ahora con usar armas nucleares contra Rusia. También gracias a la pertenencia a dicho organismo y a la presencia de bases y tropas yanquis en nuestro territorio, el Régimen puede reprimirnos más duramente y sentirse respaldado y apoyado por los imperialistas de todo el globo.

No podemos quedarnos de brazos cruzados ante todo esto. Este gobierno, como todos los que le precedieron, ha demostrado ser un perro lacayo de EEUU y la OTAN y no duda en subirse al carro de la guerra con todas sus consecuencias: **empobrecimiento de las clases populares, represión, censura, auge del fascismo, destrucción y la muerte de millones de personas**. Si queremos evitar esta carnicería, tenemos que organizarnos de manera independiente, al margen de sus instituciones, y luchar firme y consecuentemente, unidos. No podemos esperar nada ni fiarnos de quienes dicen estar en contra de la OTAN y luego desde el gobierno lamen la bota yanqui. **Hay que boicotear su guerra, negarnos a pagar las facturas y los impuestos destinados a financiar sus guerras, desobedecer sus leyes tiránicas y plantar cara a sus planes bélicos. ¡Nos va la vida en ello!** La lucha antimperialista vuelve a ser fundamental. Por ello se ha constituido la Plataforma de Madrid Contra la OTAN y las Bases.

Exigimos:

- Salida inmediata de la OTAN y la UE. Vuelta a casa de las tropas españolas.
- Cierre de las bases militares extranjeras en nuestro territorio.
- Fin de los presupuestos de guerra. Fin de las sanciones.
- Derogación de las leyes de excepción militar y contra la libertad de opinión e información.

**¡¡OTAN NO, BASES FUERA!! ¡¡BASTA DE AGRESIONES IMPERIALISTAS!!
¡¡GASTOS MILITARES, PARA ESCUELAS Y HOSPITALES!!**

Plataforma de Madrid Contra la OTAN y las Bases,
madrid_cob@riseup.net



OTAN NO BASES FUERA